

CHAPINA DANIELA SCHIPPERS GANA CON LA MIRADA

GATAZA DEL TENIS



Dani ganó junto con Barbara Rodríguez el título de dobles femeninos en el torneo ITF de El Salvador en junio del 2011. TOMADA DE WWW.GALILEO.EDU

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Las rivales de la guatemalteca Daniela Schippers deberán cuidarse de la mirada intimidante que tiene esta deportista.

“Dani” luce en cada competencia sus ojazos azules, que hacen juego con la chema celeste del uniforme chapín.

“Me dicen que mis ojos son muy impatantes, los que me conocen dicen que me delatan porque son muy expresivos”, dijo entre risas.

Esos ojos son herencia de “Mamá Llona” y “abuelita Vera”.

“En mi casa soy la única (con ojos azules), mis papás (John y Regina), mi hermana (Paulina) y mis abuelos tienen los ojos cafés. Mis

dos bisabuelas son las que los tenían claros”, contó Daniela.

Las rivales notan su mirada en cada competencia y ella trata de aprovecharse.

Dice que la molestan mucho diciéndole que mire fijamente a la rival para asustarla con el enjache, pero no sabe si eso de verdad le ha funcionado alguna vez.

“Me dicen que cuando estoy en la cancha la mirada es muy matadora porque me pongo muy seria y la verdad no sé por qué, pero afuera siempre estoy sonriendo”, añadió.

Daniela puede rajar con que le piropean los ojazos.

“Algunos me han dicho que parecen el cielo y otros que los matan, pero no hay ninguno (piropo) favorito”, detalló la chapina.

Los únicos cuidados que “Dani”



“Dani” encanta a cualquiera son solo una mirada. JOHN DURAN

les da a los ojos son los de cualquier persona miope (porque lo es): echarse gotas para humectarlos y limpiar los lentes de contacto cuando se los quita.

Primeriza. Estos Juegos Centroamericanos son los primeros de Daniela, quien el 28 de marzo cumplirá 18 añitos.

“No me he sentido jugando mi mejor tenis, es mi primer torneo

del ciclo olímpico, estoy muy emocionada aunque a veces me dan nervios”, dijo la joven, quien ayer derrotó dos sets por cero a la catracha Alejandra Obando y sigue su camino hacia la medalla de oro.

Daniela vino al país confiada y muy enfocada en ganar las pruebas individuales, dobles mixtos y la Copa de Naciones (que también forma parte de los Juegos Centroamericanos).